
Молодежный  логистический
форум  “Будущее
логистики-2024”: итоги
С 1 по 19 апреля на Факультете маркетинга и логистики прошел
ежегодный  форум,  посвященный  искусству  планирования  и
осуществления перевозок. В статье делимся итогами “праздника
логистов”.

Напомним,  что  Логистический  форум  –  настоящий  мастхэв  для
всех, кто хочет освоить искусство управления логистикой. Здесь
можно получить новые знания и прокачать практические навыки.
Для этого в рамках форума проходят:

Олимпиада  «Логистика  и  управление  цепями  поставок  в
глобальной экономике»,
Бизнес-митап «Логистика сегодня и завтра».

Олимпиада разделена на три активности:

Решение кейса (заочно),1.
Дистанционное тестирование,2.
Командное представление кейсов.3.

На первом этапе участники разбиваются на команды и решают кейс
от  одного  из  наших  партнеров:  «Неотерра  Логистикс»  или
«Неттокс Лоджистикс».

http://fmk.bseu.by/%d0%bc%d0%be%d0%bb%d0%be%d0%b4%d0%b5%d0%b6%d0%bd%d1%8b%d0%b9-%d0%bb%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%81%d1%82%d0%b8%d1%87%d0%b5%d1%81%d0%ba%d0%b8%d0%b9-%d1%84%d0%be%d1%80%d1%83%d0%bc-%d0%b1%d1%83%d0%b4%d1%83-2/
http://fmk.bseu.by/%d0%bc%d0%be%d0%bb%d0%be%d0%b4%d0%b5%d0%b6%d0%bd%d1%8b%d0%b9-%d0%bb%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%81%d1%82%d0%b8%d1%87%d0%b5%d1%81%d0%ba%d0%b8%d0%b9-%d1%84%d0%be%d1%80%d1%83%d0%bc-%d0%b1%d1%83%d0%b4%d1%83-2/
http://fmk.bseu.by/%d0%bc%d0%be%d0%bb%d0%be%d0%b4%d0%b5%d0%b6%d0%bd%d1%8b%d0%b9-%d0%bb%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%81%d1%82%d0%b8%d1%87%d0%b5%d1%81%d0%ba%d0%b8%d0%b9-%d1%84%d0%be%d1%80%d1%83%d0%bc-%d0%b1%d1%83%d0%b4%d1%83-2/


После  –  на  этапе  индивидуального  тестирования  зарабатывают
баллы для своей команды.

В личном зачете по тестированию места распределились следующим
образом:

Ланденок Ирина Александровна (БГЭУ) – 1 место
Денисик Арина Евгеньевна (БГЭУ) – 1 место
Лагодич Дарья Андреевна (БНТУ) – 2 место
Ропот Наталья Владимировна (БНТУ) – 3 место

Сумма баллов по двум этапам определяет топ-5 команд, которые
презентуют свои работы перед жюри.

Так, победителями Кейса №1 стали:

Команда «Космостарс»: Ранский Максим Анатольевич, Торопынина
Александра Олеговна, Чепрасова Валерия Викторовна (Сибирский
государственный университет науки и технологий имени академика
М.Ф. Решетнева) – 1 место
Команда «Л-20»: Буцанец Арсений Васильевич, Гривенев Степан
Евгеньевич (Брестский государственный технический университет)
– 2 место
Команда «NEXT STEP»: Жукова Дарья Сергеевна, Захарчук Мария
Николаевна , Мешкова Екатерина Витальевна (БГЭУ) – 3 место
Команда  «Drama»:  Войтик  Полина  Игоревна,  Горох  Алина
Сергеевна,  Денисик  Арина  Евгеньевна  (БГЭУ)  –  3  место

Победители Кейса №2:



Команда  «Высшая  лига»:  Батвенков  Владимир  Васильевич,
Кулаковская  Ангелина  Андреевна,  Чукова  Алина  Олеговна
(Белорусско-Российский  университет)  –  1  место
Команда  «Pawlette»:  Колоденко  Екатерина  Андреевна,  Лагодич
Дарья Андреевна, Ропот Наталья Владимировна (БНТУ) – 2 место
Команда  «LOGOS»:  Жабинская  Юлия  Анатольевна,  Коваленко
Ангелина  Васильевна  ,  Шолохова  Анна  Андреевна,  Яровская
Екатерина Сергеевна (БГЭУ) – 3 место
Команда «Poly Team»: Исаева Мария Алексеевна, Лобанов Матвей
Михайлович,  Морозов  Егор  Андреевич  (Санкт-Петербургский
Политехнический университет Петра Великого) – 3 место

Мы  благодарим  всех  участников  за  проделанную  работу,  а
партнеров и спонсоров за кейсы и полезные лекции на бизнес-
митапе. Увидимся следующей весной!

Декада науки-2024: результаты
ФМк
Традиционно  в  первой  половине  апреля  в  Белорусском
государственно  экономическом  университете  проходит  Декада
студенческой науки. Рассказываем, как она прошла в 2024 году.

Декада студенческой науки «Молодежь в науке и бизнесе» – это
традиционный для БГЭУ комплекс мероприятий, направленный на
развитие  научного  потенциала,  предпринимательских
способностей  и  деловой  активности  студентов.

https://imet.spbstu.ru/news/studenty_vshpm_prinyali_uchastie_v_iii_molodezghnom_logisticheskom_forume_v_minske/
http://fmk.bseu.by/%d0%b4%d0%b5%d0%ba%d0%b0%d0%b4%d0%b0-%d0%bd%d0%b0%d1%83%d0%ba%d0%b8-2024-%d1%80%d0%b5%d0%b7%d1%83%d0%bb%d1%8c%d1%82%d0%b0%d1%82%d1%8b-%d1%84%d0%bc%d0%ba/
http://fmk.bseu.by/%d0%b4%d0%b5%d0%ba%d0%b0%d0%b4%d0%b0-%d0%bd%d0%b0%d1%83%d0%ba%d0%b8-2024-%d1%80%d0%b5%d0%b7%d1%83%d0%bb%d1%8c%d1%82%d0%b0%d1%82%d1%8b-%d1%84%d0%bc%d0%ba/


В рамках Декады проходят научные конференции, круглые столы,
фестивали и форумы. Не стоит пугаться слова «научный». Для
студентов наука – это не скучные исследования и отчеты, а
способ погрузиться в интересную им тему, предложить свои идеи
и получить признание как молодого исследователя.

В 2024 году Декада включила в себя 8 мероприятий:

Конкурс «Лучшая студенческая научно-исследовательская
лаборатория БГЭУ-2024»
Конкурс бизнес-идей и проектов «Маркет идей»
17-я Международная научно-практическая
конференция студентов «Национальная экономика Республики
Беларусь: проблемы и
перспективы развития»
2-я Международная студенческая научная
конференция  «ЭКОН-2024:  мировая  экономика  и
международный  бизнес»
Межвузовская студенческая научная конференция
«Юридическая  клиника  –  школа  обретения  практических
навыков юриста»
Дни партнерского взаимодействия
Встречи с представителями органов государственного
управления,  компаний  и  организаций,  круглые  столы  и
мастер-классы с участием
ведущих преподавателей университета

Результаты ФМк

В рамках конкурса «Лучшая СНИЛ БГЭУ-2024» лаборатория «PR»
кафедры промышленного маркетинга и коммуникаций стала лучшей в
номинации  «Лучший  научно-исследовательский  проект  в  области



интернет-пространства и цифровой трансформации экономики».

Научно-практическая  конференция  на  ФМк  была  представлена
секцией  7  «Проблемы  и  перспективы  развития  маркетинга  и
логистики». Студенты представили свои доклады в 5 подсекциях.

Подсекция 7.1 Теоретические основы маркетинга (для начинающих
исследователей)

1  место  Яглинская  Дарья  Анатольевна.  Тема:  «Методы  оценки
узнаваемости бренда».
2 место Миско Алина Олеговна, Яковицкая Анна Сергеевна. Тема:
«Контекстная  реклама  в  сфере  образования  (на  примере  УО
“БГЭУ”)».
3  место  Банчук  Екатерина  Михайловна,  Романчук  Александра
Александровна. Тема: «Подкасты как инструмент продвижения в
цифровом маркетинге»
Диплом «Признание» Гмир Святослав Сергеевич. Тема: «Реклама в
футболе»

Подсекция 7.2 Прикладные вопросы B2B маркетинга

1  место  Беляшова  Мария  Дмитриевна,  Силевич  Диана
Александровна. Тема: «Использование ИИ для продвижения бренда
в В2В-сегменте с помощью холодных рассылок»
2  место  Белонович  Павел  Сергеевич.  Тема:  «Использование
Искусственного Интеллекта в области B2B»
3  место  Бурмелева  Ангелина  Андреевна,  Войтович  Наталья
Андреевна. Тема: «LinkedIn как инструмент коммуникаций B2B-
сферы».
Диплом  «Признание»  Бондарева  Анна  Сергеевна.  Тема:  «Бренд
“Луч” и способы его продвижения»



Подсекция 7.3 Прикладные аспекты маркетинга в эпоху цифровых
технологий

1 место Дулевич Никита Андреевич, Кравцова Мария Николаевна,
Кижук  Ксения  Александровна.  Тема:  «Проект  для   Беларуси:
территория  общения-площадка  для  коммуникаций  международных
студентов»
2 место Горкун Полина Андреевна, Синюкович Дарья Николаевна.
Тема:  «Пользовательский  контент  как  инструмент  продвижения
продукта»
3 место Гусарова Мария Николаевна, Васильева Арина Дмитриевна.
Тема:  «Роль  контент-маркетинга  в  достижении  лояльности
клиентов»
Диплом  «Признание»  Барталевич  Екатерина  Дмитриевна.  Тема:
«Агенты влияния в продвижении брендов»

Подсекция 7.4 Современные маркетинговые коммуникации

1 место Евсеева Янина Михайловна. Тема: «Развитие чат-ботов и
их роль в улучшении взаимодействия с клиентами в маркетинге»
2  место  Дорошкова  Варвара  Андреевна.  Тема:  «Интерактивная
реклама  как  современное  средство  коммуникации  на  примере
предприятия ОАО “Коммунарка”»
3 место Кардаш Анна Андреевна, Михневич Юлия Валерьевна. Тема:
«Эмбиент-медиа как новая форма рекламы»
Диплом  «Признание»  Дорошкова  Варвара  Андреевна.  Тема:
«Интерактивная реклама как современное средство коммуникации
на примере предприятия ОАО “Коммунарка”»

Подсекция 7.5 «Логистика и управление цепями поставок»

1  место  Ничипорович  Даниил  Эдуардович,  Кучерявый  Антон



Александрович.  Тема:  «Особенности  и  проблемы  осуществления
международных перевозок под таможенным контролем»
2  место  Жабинская  Юлия  Анатольевна,  Коваленко  Ангелина
Васильевна. Тема: «Генеративный искусственный интеллект: новый
способ повышения эффективности процессов закупочной логистики»
3  место  Мешкова  Екатерина  Витальевна,  Захарчук  Мария
Николаевна.  Тема:  «Роль  логистики  в  достижении  целей
устойчивого  развития»
Диплом  «Признание»  Захлебный  Кирилл  Олегович.  Тема:
«Беспилотный  автомобильный  транспорт  в  логистике»

По результатам конференции прошел круглый стол “Проблемы и
перспективы  развития  маркетинга  и  логистики”.  На  нем
победители секций представили свои доклады и поборолись за
звание  «лучших  из  лучших».  Места  распределились  следующим
образом:

1  место  Дорошкова  Варвара  Андреевна.  Тема:  «Интерактивная
реклама  как  современное  средство  коммуникации  на  примере
предприятия ОАО “Коммунарка“»
2 место Евсеева Янина Михайловна. Тема: «Развитие чат-ботов и
их роль в улучшении взаимодействия  с клиентами в маркетинге»
3 место Миско Алина Олеговна, Яковицкая Ана Сергеевна. Тема:
«Контекстная  реклама  в  сфере  образования  (на  примере  УО
«БГЭУ»)»

Особенным событием в рамках Декады науки для ФМк стал III
Молодежный логистический форум «Будущее логистики». Каждый год
студенты-логисты и представители крупных транспортных компаний
собираются, чтобы обсудить последние тренды сферы.

16 апреля состоялся бизнес-митап «Логистика сегодня и завтра».
На нем выступили практикующие специалисты в сфере логистики из

http://fmk.bseu.by/iii-%d0%bc%d0%be%d0%bb%d0%be%d0%b4%d0%b5%d0%b6%d0%bd%d1%8b%d0%b9-%d0%bb%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%81%d1%82%d0%b8%d1%87%d0%b5%d1%81%d0%ba%d0%b8%d0%b9-%d1%84%d0%be%d1%80%d1%83%d0%bc-%d0%b1%d1%83%d0%b4/
http://fmk.bseu.by/iii-%d0%bc%d0%be%d0%bb%d0%be%d0%b4%d0%b5%d0%b6%d0%bd%d1%8b%d0%b9-%d0%bb%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%81%d1%82%d0%b8%d1%87%d0%b5%d1%81%d0%ba%d0%b8%d0%b9-%d1%84%d0%be%d1%80%d1%83%d0%bc-%d0%b1%d1%83%d0%b4/


8 крупных компаний. Здесь студенты смогли узнать об актуальные
тенденциях в сфере и больше о профессии в целом.

19 апреля состоится заключительный этап Олимпиады. Команды,
которые лучше всех справились с предыдущими этапами – решением
кейса  и  тестированием  –  представят  свои  проекты  перед
участниками  Форума.

Итоги

Наука на ФМк – важная часть образовательного процесса. Она
позволяет будущим специалистам определить их сферы интереса и
развить практические навыки уже сейчас. Мы благодарим всех
участников за активную работу в рамках мероприятий, а также
поздравляем победителей с заслуженными почетными местами на
конференции.

III  Молодежный  логистический
форум «Будущее логистики»
У факультета маркетинга и логистики много традиций и полезные
мероприятия — одна из них. вот уже третью весну подряд ФМк
проводит  форум,  посвященный  всем  будущим  специалистам  по
логистике. Рассказываем, что это такое и почему его стоит
посетить.

http://fmk.bseu.by/iii-%d0%bc%d0%be%d0%bb%d0%be%d0%b4%d0%b5%d0%b6%d0%bd%d1%8b%d0%b9-%d0%bb%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%81%d1%82%d0%b8%d1%87%d0%b5%d1%81%d0%ba%d0%b8%d0%b9-%d1%84%d0%be%d1%80%d1%83%d0%bc-%d0%b1%d1%83%d0%b4/
http://fmk.bseu.by/iii-%d0%bc%d0%be%d0%bb%d0%be%d0%b4%d0%b5%d0%b6%d0%bd%d1%8b%d0%b9-%d0%bb%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%81%d1%82%d0%b8%d1%87%d0%b5%d1%81%d0%ba%d0%b8%d0%b9-%d1%84%d0%be%d1%80%d1%83%d0%bc-%d0%b1%d1%83%d0%b4/


Неравнодушен к логистике? Тебе на
Форум!

Логистический форум – настоящий мастхэв для всех, кто хочет
освоить  искусство  управления  транспортировкой.  Здесь  можно
получить новые знания и прокачать практические навыки. Для
этого в рамках форума проходят:

Олимпиада  «Логистика  и  управление  цепями  поставок  в
глобальной экономике»,
Бизнес-митап «Логистика сегодня и завтра».

Активности Форума

Олимпиада — это возможность проверить и углубить свои познания
в  теории  логистики,  а  также  почувствовать  себя  в  роли
настоящего  специалиста.  Она  состоит  из  трех  этапов:

Решение кейса (заочно),1.
Дистанционное тестирование,2.
Командное представление проектов.3.

Стоит  отметить,  что  кейсы,  которые  студенты  решают  на
Олимпиаде, дают реальные логистические компании. В 2024 году
свои кейсы для Олимпиады предоставили две компании – «Неотерра
Логистикс»  и  «Неттокс  Лоджистикс».  Такой  формат  позволяет
участникам погрузиться в реальные бизнес-процессы и ощутить
всю  серьезность,  принимаемых  ими  решений.  Также  это  дает
компаниям шанс заметить самых выдающихся учащихся и пригласить



их на работу.

Бизнес-митап  —  это  сет  полезных  лекций  от  практикующих
специалистов. На нем можно узнать актуальные тенденции в сфере
и узнать больше о профессии в целом. Ознакомиться с актуальной
программой митапа можно ниже.





Обратите внимание, что регистрация на бизнес-митап продлится
до 15 апреля. Зарегистрироваться можно по ссылке.

Итог

Если  вам  кажется,  что  стать  успешным  специалистом  еще  до
окончания университета невозможно, вам стоит посетить Форум.
Именно  такие  мероприятия  открывают  новые  грани  вашего
профессионализма  и  открывают  путь  к  карьерному  росту.

Программа  логистического
форума  “Будущее
логистики-2023”
Уже завтра 13 апреля, а это значит, что стартует оффлайн часть
молодежного логистического форума “Будущее логистики-2023”.

Программа выступлений на 13 и 14 апреля размещена ниже.

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScLLeeXOkLKcD0NdkCkl4UhnhphuWAfaXhiDkVsG8jOjEIxyw/viewform
http://fmk.bseu.by/%d0%bf%d1%80%d0%be%d0%b3%d1%80%d0%b0%d0%bc%d0%bc%d0%b0-%d0%bb%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%81%d1%82%d0%b8%d1%87%d0%b5%d1%81%d0%ba%d0%be%d0%b3%d0%be-%d1%84%d0%be%d1%80%d1%83%d0%bc%d0%b0/
http://fmk.bseu.by/%d0%bf%d1%80%d0%be%d0%b3%d1%80%d0%b0%d0%bc%d0%bc%d0%b0-%d0%bb%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%81%d1%82%d0%b8%d1%87%d0%b5%d1%81%d0%ba%d0%be%d0%b3%d0%be-%d1%84%d0%be%d1%80%d1%83%d0%bc%d0%b0/
http://fmk.bseu.by/%d0%bf%d1%80%d0%be%d0%b3%d1%80%d0%b0%d0%bc%d0%bc%d0%b0-%d0%bb%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%81%d1%82%d0%b8%d1%87%d0%b5%d1%81%d0%ba%d0%be%d0%b3%d0%be-%d1%84%d0%be%d1%80%d1%83%d0%bc%d0%b0/
http://forumlogistic.tilda.ws/
http://forumlogistic.tilda.ws/






Смотрите также:

Молодежный логистический форум “Будущее логистики-2023”
Будущее логистики-2022: итоги форума

Молодежный  логистический
форум  “Будущее
логистики-2023”
С  27  марта  2023  года  стартовал  ежегодный  молодежный
логистический форум при поддержке генерального партнера RTL
Alliance. Форум был приурочен к 90-летию БГЭУ.

Задача из года в год остается всё та же: привлечь как можно
больше людей к теме логистики. И с каждым годом наши масштабы
растут, география становится всё шире.

http://fmk.bseu.by/%d0%bc%d0%be%d0%bb%d0%be%d0%b4%d0%b5%d0%b6%d0%bd%d1%8b%d0%b9-%d0%bb%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%81%d1%82%d0%b8%d1%87%d0%b5%d1%81%d0%ba%d0%b8%d0%b9-%d1%84%d0%be%d1%80%d1%83%d0%bc-%d0%b1%d1%83%d0%b4%d1%83/
http://fmk.bseu.by/%d0%b1%d1%83%d0%b4%d1%83%d1%89%d0%b5%d0%b5-%d0%bb%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%81%d1%82%d0%b8%d0%ba%d0%b8-2022-%d0%b8%d1%82%d0%be%d0%b3%d0%b8-%d1%84%d0%be%d1%80%d1%83%d0%bc%d0%b0/
http://fmk.bseu.by/%d0%bc%d0%be%d0%bb%d0%be%d0%b4%d0%b5%d0%b6%d0%bd%d1%8b%d0%b9-%d0%bb%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%81%d1%82%d0%b8%d1%87%d0%b5%d1%81%d0%ba%d0%b8%d0%b9-%d1%84%d0%be%d1%80%d1%83%d0%bc-%d0%b1%d1%83%d0%b4%d1%83/
http://fmk.bseu.by/%d0%bc%d0%be%d0%bb%d0%be%d0%b4%d0%b5%d0%b6%d0%bd%d1%8b%d0%b9-%d0%bb%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%81%d1%82%d0%b8%d1%87%d0%b5%d1%81%d0%ba%d0%b8%d0%b9-%d1%84%d0%be%d1%80%d1%83%d0%bc-%d0%b1%d1%83%d0%b4%d1%83/
http://fmk.bseu.by/%d0%bc%d0%be%d0%bb%d0%be%d0%b4%d0%b5%d0%b6%d0%bd%d1%8b%d0%b9-%d0%bb%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%81%d1%82%d0%b8%d1%87%d0%b5%d1%81%d0%ba%d0%b8%d0%b9-%d1%84%d0%be%d1%80%d1%83%d0%bc-%d0%b1%d1%83%d0%b4%d1%83/
http://forumlogistic.tilda.ws/
http://forumlogistic.tilda.ws/
https://rtlalliance.com/
https://rtlalliance.com/


В 2023 году мы превзошли все свои ожидания. Форум охватил не
только учебные заведения Беларуси, но и России.

В качестве участников зарегистрировались следующие вузы:

Белорусский  государственный  экономический  университет
(БГЭУ, г. Минск);
Белорусско-российский университет (БРУ, г. Могилев);
Белорусский  государственный  институт  информатики  и
радиоэлектроники (БГУИР, г. Минск);
Белорусский государственный университет (БГУ, г. Минск);
Белорусский  государственный  университет  транспорта
(БелГУТ, г. Гомель);
Институт  бизнеса  Белорусского  государственного
университета (ИБ БГУ, г. Минск);
Белорусский национальный технический университет (БНТУ,



г. Минск);
Гродненский  государственный  университет  имени  Янки
Купалы (ГрГУ им. Я. Купалы, г. Гродно);
Филиал  БНТУ  “Межотраслевой  институт  повышения
квалификации и переподготовки кадров по менеджменту и
развитию персонала” (БНТУ “МПИК и ПК”, г. Минск);
Брестский  государственный  технический  университет
(БрГТУ, г. Брест);
Полоцкий  государственный  университет  имени  Евфросинии
Полоцкой (ПГУ им. Е. Полоцкой, г. Полоцк);
Сибирский государственный университет науки и технологий
имени академика М.Ф. Решетнева (СибГУ имени академика М.
Ф. Решетнёва, г. Красноярск);
Государственный университет управления (ГУУ, г. Москва);
Филиал ФГБОУ ВО “Самарский государственный университет
путей сообщения” (Филиал СамГУПС, г. Нижний Новгород);
Санкт-Петербургский  политехнический  университет  Петра
Великого (СПбПУ им. Петра Великого, г. Санкт-Петербург).

Но какие же мероприятия нас ждут?

Олимпиада  «Логистика  и  управление  цепями  поставок  в1.
глобальной экономике»
Конкурс видеороликов «Смартлогистика»2.
Бизнес-митап «Логистика сегодня и завтра»3.



На  данный  момент  регистрация  на  олимпиаду  и  конкурс
видеороликов завершена, но еще есть возможность попасть на
бизнес-митап “Логистика сегодня и завтра”.

Для получения более подробной информации, а также регистрации
на бизнес-митап пройдите по ссылке.

Смотрите также:

Будущее логистики-2022: итоги форума

Будущее логистики-2022: итоги
форума
С  21  марта  по  8  апреля  2022  года  прошёл  молодежный

http://forumlogistic.tilda.ws/
http://fmk.bseu.by/%d0%b1%d1%83%d0%b4%d1%83%d1%89%d0%b5%d0%b5-%d0%bb%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%81%d1%82%d0%b8%d0%ba%d0%b8-2022-%d0%b8%d1%82%d0%be%d0%b3%d0%b8-%d1%84%d0%be%d1%80%d1%83%d0%bc%d0%b0/
http://fmk.bseu.by/%d0%b1%d1%83%d0%b4%d1%83%d1%89%d0%b5%d0%b5-%d0%bb%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%81%d1%82%d0%b8%d0%ba%d0%b8-2022-%d0%b8%d1%82%d0%be%d0%b3%d0%b8-%d1%84%d0%be%d1%80%d1%83%d0%bc%d0%b0/
http://fmk.bseu.by/%d0%b1%d1%83%d0%b4%d1%83%d1%89%d0%b5%d0%b5-%d0%bb%d0%be%d0%b3%d0%b8%d1%81%d1%82%d0%b8%d0%ba%d0%b8-2022-%d0%b8%d1%82%d0%be%d0%b3%d0%b8-%d1%84%d0%be%d1%80%d1%83%d0%bc%d0%b0/


логистический  форум  «Будущее  логистики-2022».  Его  целью
являлось привлечение как можно большего количества людей к
теме логистики. Принять участие мог любой желающий, заполнив
регистрационную форму. Больше о форуме по ссылке.

Заключительный этап форума состоялся 8 апреля в стенах нашего
университета.  Прошла  презентация  лучших  работ  следующих
конкурсных программ: «Зеленая логистика», «Логистический центр
будущего»,  «Логистика  4.0».  Также  состоялось  награждение
победителей  конкурсных  программ  «Зеленая  логистика»,
«Логистический центр будущего», «Логистика 4.0» и «Логистика и
управление цепями поставок в глобальной экономике».

Участие  в  форуме  приняли  следующие  учебные  заведения
Республики  Беларусь:

http://forumlogistic.tilda.ws/


Белорусский  государственный  экономический  университет
(БГЭУ, г. Минск);
Белорусский национальный технический университет (БНТУ,
г. Минск);
Брестский  государственный  технический  университет
(БрГТУ, г. Брест);
Полоцкий государственный университет (ПГУ, г. Полоцк);
Минский колледж предпринимательства (МКП, г. Минск);
Институт  бизнеса  Белорусского  государственного
университета (ИБ БГУ, г. Минск);
ГУО Гимназия №35, г. Минск;
Колледж  современных  технологий  в  машиностроении  и
автосервисе, г.Минск.
Нарочская средняя школа №2, к. п. Нарочь.

В  рамках  молодежного  логистического  форума  “Будущее
логистики-2022”  были  проведены  следующие  мероприятия:

Республиканская олимпиада «Логистика и управление цепями1.
поставок в глобальной экономике». Она состояла из двух
этапов: командное выполнение задания «Решение кейса» и
прохождение тестирования.
Конкурс видеороликов «Зеленая логистика».2.
Конкурс презентаций «Логистический центр будущего».3.
Конкурс работ «Логистика 4.0».4.



Первым этапом в рамках форума была Республиканская
олимпиада  для  студентов  и  магистрантов  высших
учебных заведений “Логистика и управление цепями
поставок в глобальной экономике».

В номинации “Индивидуальное тестирование”:

1  место:  Грищук  Полина  Александровна,  БНТУ,  руководитель
Осипова Юлия Александровна.

2 место: Венско Анна Витальевна, БНТУ, руководитель Осипова
Юлия Александровна;
Прихач  Александра  Петровна,  БрГТУ,  руководитель  Станкевич
Дарья Владимировна;
Ярмолич Дарья Анатольевна, БГЭУ, руководитель Полешук Елена



Николаевна;
Сандова Светлана Витальевна, БГЭУ, руководитель Полешук Елена
Николаевна.

3 место: Зубко Иван Алексеевич, БГЭУ, руководитель Полешук
Елена Николаевна.







В номинации “Решение кейса”:

1 место: команда “Incredible team”, БНТУ
Костеневич  Дарья  Руслановна,  Венско  Анна  Витальевна,
Николаенко  Елизавета  Дмитриевна;
Руководитель Осипова Юлия Александровна.

2 место: команда “LAMA”, ПГУ
Малачинская Алина Дмитриевна, Крюкова Мария Руслановна, Почкай
Елизавета Владимировна;
Руководитель Розина Александра Павловна.

3 место: команда “ЭкоЛогист”, ПГУ
Мезняк Полина Алексеевна, Козлов Эрик Дмитриевич, Шудель Диана
Владимировна;
Руководитель Банзекуливахо Мухизи Жан.



В общем зачете:

1 место: команда “Incredible team”, БНТУ
Костеневич  Дарья  Руслановна,  Венско  Анна  Витальевна,
Николаенко  Елизавета  Дмитриевна;
Руководитель Осипова Юлия Александровна.

2 место: команда “LAMA”, ПГУ
Малачинская Алина Дмитриевна, Крюкова Мария Руслановна, Почкай
Елизавета Владимировна;
Руководитель Розина Александра Павловна.

3 место: команда “Мастаки логистики”, БНТУ
Ходосовская  Юлия  Петровна,  Семашко  Евгений  Александрович,
Грищук Полина Александровна;



Руководитель Осипова Юлия Александровна.



Благодарственными  письмами  за  высокий  уровень  подготовки
участников Молодежного логистического форума были награждены:

Осипова  Юлия  Александровна,  старший  преподаватель
кафедры “Экономика и логистика” БНТУ;
Станкевич  Дарья  Владимировна,  старший  преподаватель
кафедры экономической теории и логистики БрГТУ;
Полешук  Елена  Николаевна,  зам.  декана  факультета
маркетинга и логистики БГЭУ;
Розина  Александра  Павловна,  ассистент  кафедры  учета,
финансов, логистики и менеджмента ПГУ;
Банзекуливахо  Мухизи  Жан,  доцент  кафедры  учета,
финансов, логистики и менеджмента ПГУ.







Победители конкурса видеороликов на тему “Зеленая
логистика”:

1 место: команда “Greengirl$”, БГЭУ
Сидоренко  Валерия  Александровна,  Чирба  Анна  Владимировна,
Трухан Александра Сергеевна,
Хлиманкова Валерия Вячеславовна;
Руководитель Гулягина Ольга Сергеевна.

2 место: команда “LAMA”, ПГУ
Малачинская Алина Дмитриевна, Крюкова Мария Руслановна, Почкай
Елизавета Владимировна;
Руководитель Розина Александра Павловна.

3 место: команда “Логистики”, БГЭУ
Михальчик  Нина  Леонтьевна,  Окулич  София,  Потягова  Алина,
Солдатова Анастасия;
Руководитель Гулягина Ольга Сергеевна.



Благодарственным  письмом  за  высокий  уровень  подготовки
участников Молодежного логистического форума была награждена:



Гулягина  Ольга  Сергеевна,  зам.  декана  факультета
маркетинга и логистики БГЭУ.





Для  учащихся  колледжей  был  организован  конкурс  “Логистика



4.0”.

Победители данного этапа:

1  место:  Кеда  Виктория  Павловна,  Минский  колледж
предпринимательства,  руководитель  Симончик  Татьяна
Владимировна.

Благодарственным  письмом  за  высокий  уровень  подготовки
участников Молодежного логистического форума была награждена:

Симончик Татьяна Владимировна.



Победители  конкурса  презентаций  “Логистический  центр
будущего”:

1  место:  Дирко  Дарина  Дмитриевна,  Величко  Виктория
Владимировна,  ГУО  “Гимназия  №35  г.  Минск”,
Руководитель Дирко Светлана Владимировна.

2  место:  Гришук  Диана  Дмитриевна,  Сиянович  Анастасия
Андреевна,  Институт  бизнеса  БГУ,
Руководитель Дирко Светлана Владимировна.

3 место: Тумилович Ксения, Реут Анна, Тропашко Вера,
Колледж современных технологий в машиностроении и автосервисе,
Руководитель Грицовец Елена Александровна.

3 место: Кравцова Дарья, Косухина Юлия
Колледж современных технологий в машиностроении и автосервисе,
Руководитель Грицовец Елена Александровна.

3 место: Рехтина Мария Витальевна, Нарочская средняя школа №2,
Руководитель Анисько Ирина Васильевна.





Благодарственными  письмами  за  высокий  уровень  подготовки



участников Молодежного логистического форума были награждены:

Дирко Светлана Владимировна;
Грицовец Елена Александровна;
Анисько Ирина Васильевна.





Хотим поблагодарить наших коллег из вузов-партнеров, которые



также  выступали  в  качестве  экспертов  в  конкурсах  нашего
форума. Благодарность выражается:

Мясниковой Ольге Вячеславовне;
Малей Елене Борисовне;
Скирковскому Сергею Владимировичу.

Нам  удалось  пообщаться  с  некоторыми  участниками,  и  они
поделились с нами своими впечатлениями от участия и от форума
в целом.





Зубко  Иван,  Белорусский  государственный
экономический университет

–  Откуда  ты  узнал  о  логистическом  форуме  и  почему  решил
принять участие?

У нас каждый год проводилась олимпиада по логистике и я с
удовольствием в ней участвую, потому что это напоминает мне
школьные  годы.  В  этом  году  от  преподавателей  узнал,  что
олимпиада трансформируется в форум и интереса стало куда
больше. В прошлом году результаты были средние, потому что
много чего еще не было изучено, а сейчас проверил свои знания
и убедился в том, что база есть.

– Что тебе понравилось/не понравилось? Возможно есть какие-то
предложения по развитию данного форума?

Мне понравилось, что закрытие форума прошло в очном формате,
потому что ты видишь, что есть комьюнити людей, которые также
заинтересованы в постоянном развитии в данной области. Было
интересно послушать доклады других ребят, узнать их подход к
выполнению кейса.

Если говорить о развитии форума, то, по моему мнению, было бы
круто приглашать в качестве экспертов представителей разных
компаний. Еще круче, если главный приз – это стажировка в
одной из них.

– Какие в целом сложились впечатления?



В  целом  все  прошло  замечательно.  У  нас  была  еще  одна
возможность  проявить  себя,  пообщаться  с  ребятами  и
преподавателями  из  других  университетов.  Дружественная
обстановка подняла тогда настроение на весь день.

Шудель Диана, Полоцкий государственный университет

– Как я решила поучаствовать в форуме: это вообще получилось
случайно. Мы с группой пришли на пару, нам рассказали о том,
что есть олимпиада, где есть “Решение кейса” и тест, а также
мероприятие с записью видео. Изначально группа как-то не
заинтересовалась,  но  потом  все  начали  думать  о  снятии
видеоролика. В итоге у нас образовалось две команды. И я
вдруг решила: “А чего в стороне сидеть? Надо участвовать!”
Вначале я думала участвовать только в конкурсе видеороликов.
Потом я подумала: “А зачем делать только видео, если можно и



в  олимпиаде  поучаствовать”.  И  таким  образом  появилась
конкуренция, хотелось поучаствовать и занять призовое место,
и форум предоставил нам данную возможность.

Команда у нас получилась тоже совершенно случайно. Когда я
уже приняла твёрдое желание поучаствовать, команды уже были
сформированы. Соответственно я осталась без неё и мне нужно
было кого-нибудь найти. В самом начале это было действительно
трудно,  однако  потом  согласился  мой  одногруппник  Эрик,
уговорили  Полину.  Команда  получилась  абсолютно
разносторонняя:  Эрик  у  нас  был  самый  активный,  Полина
являлась очень умной, а я была тем самым человеком, который
сочетал и активность, и ум. Нам вместе было очень весело и
комфортно работать.
Больше всего мне запомнился этап “Решение кейса”. Мы звонили
в  аптеки,  на  различные  предприятия.  Было  очень  весело
запрашивать цены, когда никто не хотел их предоставлять. Нам
отказывали, говоря что информация конфиденциальная и дают они
её  только  крупным  компаниям.  Также  мне  понравилось
распределение обязанностей по решению кейса, но в целом, мы
справились.

От  самого  форума  впечатления  сложились  исключительно
положительные. Мы ни разу не пожалели, что поучаствовали,
наоборот, у нас был определенный задор что-ли. У нас была
очень большая конкуренция внутри группы. От нашей группы
участвовали  три  команды.  Каждая  команда  прилагала  очень
большие  усилия,  чтобы  сделать  качественно  все  этапы,  в
которых  они  участвовали.  Команда  “LAMA”  настолько
постаралась, что даже придумала свой логотип. Мы с командой
тоже  очень  старались:  просили  дать  нам  аудиторию,  очень
тщательно  продумывали  идею  видеоролика  и  её  реализацию,
обращались  за  советами  к  преподавателям.  Но  с  видео,  к
сожалению,  мы  ничего  не  заняли.  Но  мы  действительно
удивились, что нашему кейсу дали место, так как над роликом
мы приложили усилий немного больше, нежели над кейсом. В
целом я очень довольна, что поучаствовала в этом форуме, эти



теплые воспоминания останутся со мной надолго.

Сидоренко  Валерия,  Белорусский  государственный
экономический университет

– Почему решила принять участие в логистическом форуме и как
вообще узнала про него?

Нам  про  него  рассказала  наша  преподавательница,  Гулягина
Ольга Сергеевна. Мы решили принять участие, потому что это не
только интересный опыт, но и воспоминания, которые ты будешь
вспоминать с улыбкой.



– Как ты считаешь, актуальна ли сейчас “Зелёная логистика”?

Все,  что  связано  с  экологией,  сейчас  очень  актуально,  и
“Зеленая логистика” тому не исключение. Меня очень радует то,
что  в  последние  годы  всё  большее  внимания  уделяется
проблемам, связанным с окружающей средой, и что в логистике
предпринимаются определенные меры экологизации.

– Какое мнение у тебя сложилось о форуме? Возможно есть какие-
то пожелания по его дальнейшему развитию?

В целом я считаю, что всё прошло отлично, замечаний нет.



Костеневич  Дарья,  Белорусский  национальный
технический университет

– Откуда ты узнала о форуме “Будущее логистики-2022”?

Узнала  я  о  форуме  от  преподавателей  с  нашей  кафедры
«Экономики  и  логистики»  Осиповой  Юлии  Александровны  и
Лапковской Полины Игоревны.

– Какие у тебя сложились впечатления от участия?

Наша команда принимает участие в подобных мероприятиях вашего
университета уже второй год и нам действительно нравится
подход  к  организации  и  проведению  форумов,  поэтому
впечатления  только  самые  положительные.

– Что тебе понравилось/не понравилось? Возможно были какие-то
сложности?

В  этому  году  был  нюанс  с  проведением  второго  этапа
(тестированием): предварительно (за день-два) не было выслано
информации о точном времени начала тестирования. Информация,
размещённая на сайте форума, о том, что второй этап начнётся
04.04.2022 в 10:00, не соответствовала действительности. В
итоге, в указанное время наша команда ждала ссылки на тест, а
ее не было. И лишь спустя время на почту пришло письмо с
более подробной информацией.



Дирко Дарина, ГУО “Гимназия №35 г. Минск”

– О логистическом форуме я узнала от своей мамы. Когда в её
университете  организовываются  какие-либо  конференции  или
форумы, в которых могут принимать участие школьники, я всегда
сразу же соглашаюсь. Тем более что, в этот раз была очень
интересная тема. Тема, с которой и должен был быть связан наш
доклад, это – зелёная логистика и, как я поняла, она связана
с экологией и в принципе с логистикой, а мне нравится и та, и
другая тема, поэтому я с радостью приняла в этом участие.

Я считаю логистику очень перспективным направлением. Вообще,
это очень новое направление и оно как бы актуально сейчас и
будет актуально всегда. У меня как бы нет сильных познаний в
этой сфере, потому что я не изучала логистику, но в моём
понимании, логистика – это наука и практика, как перемещаются
товары  внутри  страны,  между  странами,  и  о  том  что  этот
процесс всегда нужно контролировать, поэтому я считаю что да,



логистика будет актуальна всегда.

От участия в форуме у меня остались очень тёплые и яркие
впечатления, потому что это такой новый и незабываемый опыт,
было  очень  интересно  делать  доклад  на  эту  тему,  и  даже
победить  с  этим  докладом.  Также  было  очень  интересно
послушать  доклады  других  призёров  и  победителей  других
конкурсов и номинаций. Лично для себя я узнала много новой
информации именно в этой сфере, которая мне очень интересна,
и я уверена что эта информация как-нибудь пригодится мне в
будущем. В целом, от форума остались незабываемые впечатления
и  поэтому  я  убеждаюсь  в  том,  что  обязательно  ещё  приму
участие в каких-либо конференциях и форумах.

Крюкова  Мария,  Полоцкий  государственный
университет



– Как ты узнала о форуме и почему решила принять участие?

О логистическом форуме я узнала от преподавателей нашего
университета.  Мы  решили  принять  участие  в  форуме,  чтобы
попробовать свои силы. А также получить заряд положительных
эмоций, новые знакомства и возможности.

– Как ты считаешь, актуальна ли сейчас “Зелёная логистика”?

Вопрос о “Зеленой логистике” очень актуален. Благодаря ней
можно добиться не только оптимизации издержек и повышения
качества услуг, но и улучшения состояния экологии в целом.

– Какие в целом сложились впечатления от участия?

Очень хорошее впечатление о конкурсе. Мы поняли, что нам есть
над чем работать и в каком направлении развиваться дальше.



Хотим поздравить всех участников и их научных руководителей,
желаем вам новых побед!


